

NOMBRAMIENTO

Javier Verdú, nuevo presidente de FOPA

El director de Construcción del grupo Los Serranos se ha comprometido a reivindicar una mayor inversión en obra pública

24.10.13 - 14:22 -

El director de Construcción del grupo Los Serranos, Javier Verdú, ha sustituido a Manuel Peláez, de ECISA, como presidente de la patronal de la obra pública de la provincia de Alicante (FOPA).

La asamblea general electoral de FOPA ha elegido a Verdú por unanimidad para empezar una nueva etapa tras ocho años con Peláez al frente.

El presidente electo se ha comprometido a reivindicar una mayor inversión en obra pública, al objeto de generar empleo y no destruir ni castigar más al sector, y ha defendido la figura del empresario como generador de empleo y como agente imprescindible para que el diálogo social sea un éxito.

Además, ha subrayado que se esforzará para que FOPA continúe siendo un interlocutor permanente ante las distintas administraciones y entidades.

El nuevo presidente de la Federación de Obras Públicas de Alicante es ingeniero civil colegiado en el Colegio de Ingenieros de Caminos Canales y Puertos de Alicante, y director de Construcción de Los Serranos desde hace 37 años.

